
Publicado em 11/01/2023 - 15:40

Secretaria estuda ampliação do Esporte em São Caetano

Carlos Carvalho

 

Após a retomada da Corrida de Reis, que ocorreu no último domingo (08/01), a

Prefeitura de São Caetano, por intermédio da Secretaria de Esportes, Lazer e

Juventude, estuda um formato para ampliar o calendário esportivo para a

população em 2023. Em entrevista ao RDtv, o secretário Mauro Chekin explicou o

plano que está em processo de estudos de viabilidade para acontecer.

“Não estamos com o calendário totalmente fechado, mas além do esporte de alto

rendimento, estamos tentando viabilizar as corridas dos bairros de São Caetano.

Em cada mês tentando fazer uma corrida nos bairros, não nos moldes da Corrida

de Reis, uma corrida mais simples, sem chip (usados por atletas profissionais para

marcar tempo), mas para movimentar a clientela para que busquem a saúde

através da corrida”, explicou.

A ideia é tentar emplacar corridas de até 5km, que costumeiramente são as

distâncias mais curtas usadas para corridas de rua. A questão de momento é

buscar a viabilidade junto a cada bairro, principalmente levando em conta os

possíveis desconfortos que possam ocorrer pelo fechamento de algumas vias,

mesmo que aos finais de semana.



Mauro Chekin relatou na entrevista sobre os desafios de se manter os locais para a

prática esportiva em São Caetano levando em conta o adensamento populacional

em decorrência do crescimento de prédios residenciais (Foto: Reprodução)

 

Outro ponto que é estudado é a possibilidade de levar eventos de futebol e futebol

de salão em algo próximo do planejamento para as corridas. Enquanto o plano não

segue em frente, a pasta busca manter os programas já existentes tanto no Centro

de Lutas quanto no Centro de Ginástica Artística e Rítmica que estão recebendo

pessoas das mais diversas idades para se exercitar com cada modalidade.

Quanto questionado sobre possíveis pedidos ao Ministério dos Esportes e a

Secretaria Estadual de Esportes, Lazer e Juventude, Chekin considera que no caso

federal, principalmente, deva ocorrer um forte investimento no esporte de alto

rendimento, principalmente visando a experiência olímpica da Ana Moser, que

jogou vôlei no ABC e que também chegou a disputar os Jogos Olímpicos.

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3207033/secretaria-estuda-ampliacao-do-

esporte-em-sao-caetano/
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